

**La iglesia evangélica canaria fue distinguida esta mañana junto a una veintena de instituciones, colectivos y personas jurídicas por el esfuerzo solidario prestado durante la última crisis migratoria.**



***El pastor Ángel Manuel Hernández (d) recibe esta mañana la distinción a la MCM de manos del ministro Escrivá***

(Redacción, 27/03/2023) El gobierno de España ha reconocido este lunes la acogida solidaria que Canarias ha dado en la última crisis migratoria con la llegada de miles de personas a sus costas.

El titular del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, ministro José Luis Escrivá, ha entregado en un acto celebrado este mediodía en el Castillo de la Luz (Las Palmas de Gran Canaria), diplomas y una lámina artística al Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, Salvamento Marítimo, Inditex, las asociaciones Oportunidades de Vida, de Voluntarios de Protección Civil del Valle de El Golfo (El Hierro) y de bomberos Proemaid, así como a [la iglesia evangélica, Misión Cristiana Moderna \(MCM\)](#)

Estas fueron instituciones y colectivos que, cediendo espacios “en la peor crisis humanitaria del país, salvando vidas en el mar, proporcionando vestimenta a quienes llegaban sin nada, dándoles cobijo y velando por su integridad física y su bienestar contribuyeron a propiciar el mejor recibimiento posible a quienes sobrevivieron al viaje desde África”, ha remarcado el Ministro.

**El pastor Ángel Manuel Hernández** recibió el reconocimiento en persona, en representación de la iglesia evangélica MCM.

No es la primera vez que la MCM recibe una distinción por su amplia labor social, que desarrolla de forma generosa en colaboración con ayuntamientos, Guardia Civil y otras organizaciones de la sociedad civil entre las que cuenta con un amplio reconocimiento.

Fuente: EFE, EIDiario.es, MCM / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

▣ [La iglesia evangélica Misión Cristiana Moderna refuerza su acción social por la crisis del COVID-19](#)

[\*.\[\] El ministro Grande-Marlaska y la Secretaria de Estado de Migración visitan la Iglesia Evangélica Misión Cristiana Moderna en Fuerteventura\*](#)

[\*.\[\] La llegada de varias pateras a Fuerteventura desborda los recursos institucionales de acogida y realza el compromiso evangélico de la Misión Cristiana Moderna\*](#)